



6 de diciembre, 2023

Estimado Secretario de Seguridad Nacional Mayorkas:

Somos una coalición de proveedores de servicios legales sin fines de lucro, defensores, organizadores y miembros de la comunidad directamente impactados que, a lo largo de muchos años, nos hemos reunido con miles de inmigrantes, incluidas personas que buscan asilo y residentes de los Estados Unidos desde hace mucho tiempo, detenidos por el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos (ICE) en el Centro Correccional de Winn (“Winn”) en Winnfield, Luisiana. Winn es operado por LaSalle Corrections, una corporación penitenciaria privada con fines de lucro.

Le instamos, como administración que prometió dismantelar la industria penitenciaria con fines de lucro durante los discursos de campaña presidencial, **no renovar el contrato para la detención civil de inmigrantes en Winn cuando expire el 15 de mayo de 2024.**

En apoyo de nuestra petición, hemos incluido una Antología de abuso que resume la gran cantidad de evidencia obtenida a lo largo de los años que demuestra que Winn es, y ha sido durante mucho tiempo, un lugar de violencia y negligencia que es inmune a la supervisión y la reforma.

Los aspectos más destacados del informe incluyen:

1. La propia Oficina de Derechos y Libertades Civiles del Departamento de Seguridad Nacional emitió un informe mordaz en agosto de 2021, denunciando una “cultura y condiciones que pueden conducir al abuso”. Abogó por el cese inmediato de cualquier traslado o nuevas reservas a Winn y recomendó además que ICE no detuviera a personas en Winn hasta que mejoraran las condiciones.
2. Con retraso, pero para alivio tanto de los defensores como de las personas detenidas, la Administración Biden programó que la instalación sufriera una importante reducción de su población a principios de 2022. Sin embargo, Winn sigue abierto a plena capacidad hoy en día, mientras que las razones de su cierre también siguen siendo las mismas: El Centro Correccional Winn sigue siendo un pozo “horrible” y sin mejorar de violencia, violaciones de derechos, privaciones y abusos.
3. Ha habido un patrón de privación deliberada de atención médica adecuada en el centro donde las personas detenidas no pueden recibir insulina para la diabetes, inhaladores para el asma ni terapia hormonal para los inmigrantes transgénero. Hay historias documentadas de algunas personas detenidas que se extirparon sus propios quistes para combatir la posibilidad de una infección, porque lo máximo que les daba el personal médico era ibuprofeno y agua.

4. Winn ha privado a personas detenidas de necesidades humanas básicas, incluido agua potable y alimentos comestibles. Personas detenidas anteriormente han denunciado “agua potable amarilla” y alimentos fríos, caducados, crudos y podridos.
5. Muchos relatos en Winn han incluido abuso físico violento y abuso psicológico utilizados como represalia contra personas detenidas que protestaban por la falta de información sobre sus casos de inmigración o detenciones prolongadas sin fecha de audiencia. Durante estos ataques, los agentes utilizaron pimienta y gases lacrimógenos contra las personas, provocando que vomitaran sangre y sufrieran ataques de asma. El personal de Winn también ha obligado a las personas a permanecer en régimen de confinamiento y aislamiento como respuesta a “cualquier comportamiento que consideren insubordinación”, que en un caso incluyó castigar a una persona detenida con 30 días de aislamiento porque se duchó a las 11 de la noche.

Dada la larga historia de abusos, está claro que Winn no puede reformarse y debe cerrarse lo antes posible. **Le pedimos urgentemente que rescinda el contrato del Centro Correccional Winn en Luisiana, libere a las personas que se encuentran dentro, cierre las instalaciones y deje de utilizarlas para encarcelar a cualquier población de nuevo.**

Gracias por su atención a este asunto.

Firmado,

ACLU of Louisiana

Advocates for Immigrant Rights

ALAS

Al Otro Lado

American Civil Liberties Union (ACLU)

Asylum Program of Arizona

BanchaLenguas Language Justice Collective

Black Alliance for Just Immigration (BAJI)

Black LGBTQIA+ Migrant Project (BLMP)

Carolina Migrant Network

Casa de Paz Colorado

Center for Constitutional Rights

Colorado Immigrant Justice Fund

Detention Watch Network

Eye On Surveillance NOLA

Familias Unidas en Acción

Families for Freedom

First Grace Community Alliance (Project Ishmael and Hagar's House)

Freedom for Immigrants

Haitian Bridge Alliance
Home is Here NOLA
Immigrant Defense Project
Immigration Equality
Innovation Law Lab
ISLA
Louisiana Advocates for Immigrants in Detention
Louisiana Organization for Refugees and Immigrants
LSN Legal LLC
Mid-South Immigration Advocates
Mujeres Luchadoras
National Immigrant Justice Center
National Immigration Project (NIPNLG)
Our Voice Nuestra Voz
Resilience Force
Robert F. Kennedy Human Rights
The Southern Poverty Law Center
Tulane Immigrant Rights Clinic
UndocuBlack Network
Voces Unidas: Louisiana Immigrants Rights Coalition

CC: Betsy Lawrence, Asistente Diputada al Presidente en Inmigración,
Elisabeth.H.Lawrence@who.eop.gov



Antología del Abuso: Violencia y Abandono en el Centro Correccional de Winn

Fondo

ICE comenzó a detener inmigrantes en el Centro Correccional de Winn en 2019. Una prisión privada administrada por Corrections Corporation of America (CCA), ahora conocida como CoreCivic, Winn ya era famosa por un artículo de periodismo de investigación de 2016 escrito por un reportero de *Mother Jones*, que fue contratado como guardia allí a finales de 2014.¹ Ese artículo reveló prácticas impactantes, incluyendo guardias que regularmente golpean y rocían gas pimienta a les reclusos, tolerancia generalizada al abuso sexual y servicios y protocolos de salud mental peligrosamente inadecuados.²

LaSalle Corrections se hizo cargo de Winn en 2015 y unos años más tarde pasó a detener inmigrantes, luego de algunas reformas de justicia penal a nivel estatal que redujeron la población carcelaria de Luisiana.³ Pero a las personas detenidas en Winn bajo la dirección de LaSalle y el contrato de ICE no les fue mejor, y los informes de abusos comenzaron “casi de inmediato”.⁴ Tras el brote de COVID-19, un hombre marshalés detenido allí murió a causa de la enfermedad, al igual que dos empleados de las instalaciones.⁵ Otras personas detenidas allí han

¹ Bauer, Shane. “My Four Months as a Private Prison Guard.” *Mother Jones*. Jul./Aug. 2016. <https://www.motherjones.com/politics/2016/06/cca-private-prisons-corrections-corporation-inmates-investigation-bauer/>.

² *Id.*

³ Merchant, Nomaan. “Louisiana becomes new hub in immigrant detention under Trump.” *The Associated Press*. Oct. 19, 2019.

<https://apnews.com/article/donald-trump-us-news-ap-top-news-ar-state-wire-immigration-c72d49a100224cb5854ec8baea095044>; Lanard, Noah. “Louisiana Decided to Curb Mass Incarceration. Then ICE Showed Up.” *Mother Jones*. May 1, 2019. <https://www.motherjones.com/politics/2019/05/louisiana-decided-to-curb-mass-incarceration-then-ice-showed-up/>.

⁴ Aleaziz, Hamed. “Internal Investigators Told ICE To Stop Sending Immigrants To A Prison In Louisiana Because Of A Culture That Can Lead To Abuse.” *Buzzfeed News*. Dec. 15, 2021. <https://www.buzzfeednews.com/article/hamedaleaziz/ice-private-prison-louisiana-conditions>.

⁵ Mamone, Davide. “Asylum seekers, advocates decry isolation, filth, lack of medical care at Winn Correctional Center.” *The Acadiana Advocate*. Nov. 13, 2021. https://www.theadvocate.com/acadiana/news/article_e4d1399a-4303-11ec-b798-afd87bfb7bf9.html; The National Immigrant Justice Center (NIJC). Department of Homeland Security (DHS) Office of Civil Rights and Civil Liberties (CRCL) complaint on behalf of LGBTQ+ asylum-seeker regarding abuse and discrimination at Winn. Aug. 19, 2021. https://immigrantjustice.org/sites/default/files/content-type/press-release/documents/2021-08/Cover-Letter_CRCL-Complaint_Winn-Correctional-Center_08-19-2021.pdf.

sufrido violencia grave, tortura y daños físicos resultantes, incluidos tres hombres cuyos cuellos y muñecas resultaron heridos después de que los guardias se arrodillaran sobre ellos para obligarlos a tomar sus propias huellas dactilares en sus órdenes de deportación, una práctica común en Winn.⁶ Las quejas de organizaciones de defensa en nombre de las personas detenidas también sacaron a la luz abusos racistas generalizados y virulentos, así como el uso frecuente de insultos homofóbicos y transfóbicos y amenazas de violencia contra personas LGBTQ+ y VIH positivas. Esas quejas también expusieron las frecuentes represalias de los funcionarios de las instalaciones contra personas que ejercían sus derechos o por cualquier percepción de “insubordinación” con gases lacrimógenos y confinamientos solitarios prolongados.⁷ En junio de 2021, ICE incluso detuvo ilegalmente junto con adultos en Winn a un niño negro no acompañado de 13 años que buscaba asilo. En múltiples puntos, los agentes no notificaron su caso a la Oficina de Reasentamiento de Refugiados (ORR) y, al menos en una ocasión, lo ocultaron durante una inspección. La Oficina de Derechos y Libertades Civiles, una oficina de supervisión dentro del Departamento de Seguridad Nacional (DHS), emitió un informe mordaz en agosto de 2021, denunciando una “cultura y condiciones que pueden conducir al abuso” y abogando por el cese inmediato de cualquier transferencia o nuevas reservas a Winn, y recomendando además que ICE reduzca la población a cero hasta que las condiciones mejoraron.⁸

Con retraso, pero para alivio tanto de los defensores como de las personas detenidas, la Administración Biden programó la instalación para una reducción importante de la población a principios de 2022.⁹ Sin embargo, Winn permanece abierto a plena capacidad hoy,¹⁰ mientras que las razones de su cierre siguen siendo las mismas: el Centro Correccional de Winn sigue siendo un pozo “horrible” y sin mejorar de violencia, violaciones de derechos, privaciones y abusos.¹¹

Objetivo

⁶ Freedom for Immigrants (FFI), Al Otro Lado, and Advocates for Immigrant Rights (AIR). CRCL complaint on behalf of Cameroonian migrants facing civil and human rights violations at Winn. February 1, 2021. <https://www.airlegal.org/blog/complaint-against-louisiana-detainees-being-tortured-into-signing-deportation-orders>.

⁷ American Civil Liberties Union (ACLU), Human Rights First, and NIJC. “Justice-Free Zones: U.S. Immigration Detention Under the Trump Administration.” 2020. https://www.aclu.org/sites/default/files/field_document/justice-free_zones_immigrant_detention_report_aclu_hrw_nijc_0.pdf.

⁸ Aleaziz, *supra* n.4.

⁹ American Immigration Council. “ICE to Close or Scale Back Use of Four Immigration Detention Facilities, Citing Concerns over Conditions, Treatment of Detained Individuals.” Mar. 25, 2022. <https://www.americanimmigrationcouncil.org/news/us-immigration-and-customs-enforcement-close-or-scale-back-use-four-immigration-detention>.

¹⁰ Silva, Daniella. “Detainees and advocates decry 'horrific' conditions at Louisiana ICE detention center.” NBC News. Jul. 17, 2023. <https://www.nbcnews.com/news/detainees-advocates-decry-horrific-conditions-louisiana-ice-detention-rcna92339>.

¹¹ *Id.*

ICE insiste a través de inspecciones internas en que Winn cumple con “estrictas normas de detención” a pesar de años de evidencia que exponen la inhumanidad de la instalación. Winn es una prueba de que, independientemente de la cantidad de supervisión realizada, las quejas presentadas y las batallas legales soportadas, la detención de ICE está podrida hasta la médula y es incapaz de mejorar. La instalación debe cerrarse.

Este escrito tiene como objetivo proporcionar un banco de pruebas para este argumento y reunir en un solo lugar la letanía de daños que Winn ha causado en el transcurso de los cuatro años que ha servido como centro de detención de ICE. Durante años, personas detenidas en Winn, defensores, abogados, agencias gubernamentales y periodistas han presenciado, investigado y detallado los horrores del confinamiento en las instalaciones, creando un largo rastro documental de abusos. Sin embargo, a medida que nos acercamos a la fecha límite del contrato el 15 de mayo de 2024, ICE continúa trasladando a más personas a las instalaciones.

No podemos conformarnos con la supervisión y las promesas de abordar las condiciones. El rastro condenatorio de evidencia compartido en este informe demuestra que la única solución es cerrar Winn, liberar a las personas que están dentro y dejar de usar las instalaciones para encarcelar a cualquier población de nuevo. Lo que sigue es un resumen integral, pero de ninguna manera exhaustivo, de evidencia y recopilación de recursos desde varias perspectivas que fundamentan la demanda actual de cierre.

El rastro del papel

Defensores y personas directamente afectadas

Las personas detenidas en Winn, así como otros defensores y organizadores de los derechos de los inmigrantes, han denunciado durante años los extensos abusos contra los derechos humanos en las instalaciones. Su corta historia como centro de detención de ICE está plagada de informes tanto individuales como sistémicos de condiciones horribles y violencia atroz y abuso de autoridad. Se ha formado una coalición de defensores en Luisiana, la coalición Sudeste Dignidad, No Detención, para apoyar a las personas detenidas en Winn y otras instalaciones bajo la Oficina de Campo de ICE de Nueva Orleans, amplificar sus historias y demandas, y pedir el cierre de la red de cárceles profundamente arraigadas en la región. Los grupos de esta coalición han destacado a Winn como uno de los ejemplos más claros de las graves deficiencias y la cultura de violencia en la detención de inmigrantes.

Uno de los principales problemas mencionados sistemáticamente es un patrón preocupante de negligencia médica deliberada. Los defensores que representan y apoyan a las personas detenidas en Winn han descubierto que el personal allí constantemente no brinda atención médica adecuada a los inmigrantes bajo su custodia y niega los servicios y medicamentos necesarios,

incluida la insulina para la diabetes, los inhaladores para el asma y la terapia hormonal para les inmigrantes transgénero.¹² El personal médico a menudo sólo proporciona ibuprofeno en respuesta a solicitudes médicas, sin importar la condición, si es que atienden las solicitudes. Una abogada informó que su cliente con un trastorno circulatorio y sangre visible acumulada en su pierna no recibió ayuda médica en Winn, ni tampoco un cliente con hernias tan graves que apenas podía caminar o sentarse.¹³ Otro cliente tuvo que extirpar su propio quiste del estómago para prevenir infecciones.¹⁴ Les inmigrantes tampoco pudieron acceder a la atención de salud mental, a pesar de las repetidas solicitudes de apoyo.

Un informe de 2020 de la ACLU, Human Rights First y el Centro Nacional de Justicia para Inmigrantes descubrió, al recorrer Winn y entrevistar a docenas de inmigrantes detenidos allí, que las personas con discapacidad sufrían niveles particularmente altos de abuso y negligencia y que el personal ocultaba a las personas con discapacidad durante las inspecciones de las instalaciones.¹⁵ Por ejemplo, Manuel Amaya Portillo, un solicitante de asilo con discapacidades que afectan su capacidad para caminar, solicitó una silla de ruedas varias veces, pero el personal de Winn lo ignoró.¹⁶ Sin silla de ruedas, Manuel no podía acceder a la ducha, al inodoro o al lavabo sin la ayuda de otros inmigrantes detenidos.¹⁷ Luego, cuando inspectores contratados por el gobierno llegaron a Winn en noviembre de 2019, el personal sedó a Manuel contra su voluntad y lo encerró en una pequeña sala médica para ocultarlo de la vista.¹⁸

Las condiciones en Winn exacerban aún más los problemas de salud existentes y crean nuevas enfermedades, tanto físicas como mentales. La instalación priva a les inmigrantes de necesidades humanas básicas, incluidos agua potable y alimentos.¹⁹ Les inmigrantes detenidos en el centro pueden ver que el agua está “amarilla” y reciben alimentos fríos, caducados, crudos y podridos.²⁰ Los espacios habitables están “sucios”, con moho negro y agua que se filtra a través del techo

¹² *Id.*; Mamone, *supra* n.5; ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7; Vinson, Liz. “Transgender Woman Endures Transphobic Abuse in Immigrant Prison During Pandemic.” Southern Poverty Law Center (SPLC). May 13, 2020.

<https://www.splcenter.org/attention-on-detention/transgender-woman-endures-transphobic-abuse-immigrant-prison-during-pandemic>.

¹³ SPLC. CRCL complaint calling for cancellation of Winn contract and investigation into New Orleans ICE Field Office. June 10, 2021.

<https://drive.google.com/file/d/1NMWCXhOwUDE2e15RXfQ2ep9F69ZI-rva/view?pli=1>.

¹⁴ Aleaziz, *supra* n.4.

¹⁵ ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7.

¹⁶ Aleaziz, *supra* n.4.

¹⁷ *Id.*

¹⁸ *Id.*

¹⁹ Various organizations. Letter to DHS Secretary Mayorkas seeking investigation into New Orleans ICE Field Office. December 16, 2021.

<https://static1.squarespace.com/static/5a33042eb078691c386e7bce/t/61bb36c9cc4c282092cbd145/1639659209877/DHS+NOLA+ICE+Investigation+Follow-Up+Letter+%281%29.pdf>.

²⁰ Silva, *supra* n.10.

hacia las áreas de dormir.²¹ Durante una gira de partes interesadas de ICE en 2023, la instalación confirmó a los defensores que no hay aire acondicionado en la cocina ni en la sala de recreación. Las condiciones son tan pobres y deshumanizantes que muchos inmigrantes expresan ideas suicidas y algunos han intentado suicidarse mientras estaban encarcelados allí.²²

Muchos relatos en Winn destacan el uso constante de abuso físico y psicológico contra personas detenidas, incluso como represalia por protestar por las condiciones o la detención prolongada. En agosto de 2020, el Southern Poverty Law Center (SPLC) presentó una carta a la Oficina del Inspector General (OIG) exigiendo una investigación sobre funcionarios que arrojaban bombas de pimienta y gas lacrimógeno en los dormitorios y cerraban las puertas en respuesta a las protestas de los inmigrantes por la falta de información sobre sus casos de inmigración.²³ El gas lacrimógeno provocó que las personas vomitaran sangre y sufrieran ataques de asma.²⁴ En 2019, los agentes utilizaron de manera similar gas pimienta y gases lacrimógenos contra inmigrantes detenidos que protestaban por su detención prolongada sin fecha de audiencia.²⁵ El personal de Winn a menudo también utiliza el aislamiento forzado como castigo por conflictos menores, protestas, hablar con periodistas o hablar sobre las condiciones en las instalaciones.²⁶ Amenazan con confinamiento solitario por “cualquier comportamiento que consideren insubordinación”; en un caso documentado por la ACLU y otras organizaciones, un inmigrante fue castigado con aislamiento durante 30 días simplemente porque se duchó a las 11 p.m.²⁷ Las celdas de aislamiento no brindan acceso a la luz del sol ni comunicación con abogados o familias, y los inmigrantes son confinados allí durante días, semanas e incluso meses seguidos.²⁸ En lugar de liberarlos para que estén con sus comunidades, ICE también coloca a inmigrantes vulnerables,

²¹ SPLC CRCL complaint, *supra* n.13; ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7 (Muchos inmigrantes detenidos en Winn tampoco pudieron obtener adaptaciones dietéticas necesarias para necesidades médicas o religiosas, incluidas comidas para diabéticos u opciones para los horarios de ayuno del Ramadán).

²² SPLC CRCL complaint, *supra* n.13. Estas peligrosas deficiencias no han hecho más que magnificar durante la pandemia de COVID-19. See *Dada v. Witte*. W.D. Louisiana. Filed April 14, 2020. <https://ccrjustice.org/home/what-we-do/our-cases/dada-v-witte-wdla>.

²³ SPLC. Letter to Office of Inspector General (OIG) about Reports of Violent Abuse of Authority at Winn. August 7, 2020.

<https://drive.google.com/file/d/14slSYXnj8ADrVYboowXEIbWTmg6axyrm/view?usp=sharing>; Miller, Hayley. “ICE Detention Center Officials Indiscriminately Tear Gassed Asylum Seekers, Complaints Say.” *HuffPost*. August 16, 2020. https://www.huffpost.com/entry/ice-tear-gas-detainees-winn-correctionalcenter_n_5f35305ec5b6fc009a625a85.

²⁴ Miller, *supra* n.23.

²⁵ Merchant, Nomaan. “ICE: Protest at Louisiana jail ends after pepper spray used.” *The Associated Press*. December 4, 2019. <https://apnews.com/article/immigration-us-news-la-state-wire-louisiana-ap-top-news-bfa6c15ca5c533999ebb53da6b020ad8>.

²⁶ ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7; see also *Al Otro Lado*. PREA Complaint on behalf of immigrant who faced retaliatory solitary confinement at Winn. September 20, 2023. <https://drive.google.com/file/d/17XO78rIQjuOKlgCKY1np4onJXA9W1NoU/view>.

²⁷ *Id.*

²⁸ Mamone, *supra* n.5; Silva, *supra* n.10.

incluidas personas LGBTQ+ que enfrentan acoso y abuso en las instalaciones, personas que expresan ideas suicidas u otros problemas de salud mental, y personas en huelga de hambre, en segregación, bajo el pretexto de “custodia protectora”. Sin embargo, les migrantes colocados en segregación supuestamente para su propia protección también han enfrentado horribles abusos físicos y verbales por parte de los guardias mientras estaban confinados allí, y muchos expresan que estar sujetos a aislamiento sólo aumenta sus ideas suicidas.²⁹

La carta del SPLC de agosto de 2020 también incluía detalles de funcionarios de ICE que obligaban violenta y físicamente a solicitantes de asilo a firmar sus órdenes de deportación, lo que hacen con frecuencia y con impunidad.³⁰ En febrero de 2021, un grupo de inmigrantes cameruneses detenidos en Winn también presentó una denuncia de derechos civiles por el uso de violencia para obligarlos a firmar o tomar huellas dactilares en documentos de deportación.³¹ Los agentes de ICE arrojaron a los individuos al suelo, los sujetaron y los estrangulaban, dificultándoles la respiración, y les esposaron, los golpearon brutalmente y los torturaron torciendo sus extremidades e infligiéndoles otras formas de dolor físico hasta que se sometieron a la toma de huellas dactilares.³² Otros acosos y abusos explícitamente racistas, homofóbicos y transfóbicos también abundan en Winn. Además de agredir físicamente a los inmigrantes, los guardias bromean sobre linchar a los inmigrantes negres y lanzan insultos racistas³³ y escupen a los migrantes LGBTQ+ mientras también los llaman con nombres odiosos.³⁴

Los abusos y agresiones continúan hasta el día de hoy. En junio de 2023, un agente de Winn abusó verbalmente y agredió físicamente a un abogado de derechos humanos nigeriano detenido allí. El oficial le dio un puñetazo en el pecho mientras lo llamaba la “palabra N”, y luego el hombre tuvo que ser transportado a un centro médico externo para recibir tratamiento de sus heridas. Su pecho permaneció magullado, hinchado y dolorido durante más de una semana después de la agresión. En agosto de 2023, un funcionario penitenciario de LaSalle acosó sexualmente a esta misma persona nigeriana al menos en dos ocasiones distintas. La Oficina de Campo de ICE de Nueva Orleans no sólo estaba al tanto de estos incidentes, sino que afirmó

²⁹ NIJC CRCL complaint, *supra* n.5; Vinson, *supra* n.12.

³⁰ SPLC OIG letter, *supra* n.23.

³¹ FFI, Al Otro Lado, and AIR CRCL complaint, *supra* n.6.

³² See also Borger, Julian. “Cameroonian asylum-seeker sues US for alleged assault by Ice officers.” The Guardian. August 12, 2021.

<https://www.theguardian.com/us-news/2021/aug/12/cameroonian-asylum-seeker-sues-us-for-alleged-assault-by-ice-officers> (Migrante camerunés presentó demanda por agresión por parte de oficial de ICE obligándolo a aceptar su propia deportación); *Fuanya v. United States*. D. Colorado. Filed Aug. 11, 2021.

<https://www.courtlistener.com/docket/60148403/fuanya-v-united-states/>; *Tanyike v. Immigration and Customs Enforcement*. S.D. Ohio. Filed Nov. 17, 2021.

<https://www.courtlistener.com/docket/61495145/tanyike-v-immigration-and-customs-enforcement/>.

³³ SPLC CRCL complaint, *supra* n.13. See also Al Otro Lado. Administrative Notice of Federal Tort Claims Act Claims on behalf of immigrant who faced abuse at Winn. September 27, 2023.

https://drive.google.com/file/d/1zb_4-0aSsuGuA5LBuKVPJHokKomET4j9/view (Los oficiales de deportación de ICE repitieron insultos raciales con el inmigrante y lo golpearon en el pecho varias veces).

³⁴ NIJC CRCL complaint, *supra* n.5; Vinson, *supra* n.12.

haberlos investigado, solo para luego someter al hombre a varias transferencias de represalia, intentos fallidos de deportación y, finalmente, deportación.

Todos estos problemas se agravan en Winn porque ICE se niega crónicamente a liberar a las personas detenidas allí y las retiene durante períodos prolongados con acceso limitado a un abogado.³⁵ Casi todas las solicitudes de libertad condicional en Winn son denegadas, un problema en Luisiana que generalmente se convirtió en tema de una demanda en 2019, como resultado de la cual un juez federal dictaminó que ICE se negaba ilegalmente a liberar a los solicitantes de asilo en el estado.³⁶ Aun así, en 2020, la Oficina de Campo del ICE de Nueva Orleans denegaba casi el 94% de todas las solicitudes de redeterminación de la libertad condicional, y los jueces de inmigración de Winn denegaban la fianza el 85% de las veces.³⁷ A los inmigrantes en Winn se les dijo que no podían salir en libertad condicional a menos que estuvieran embarazadas o tuvieran una enfermedad terminal.

Supervisión gubernamental

ICE ha estado al tanto de las condiciones deshumanizantes en Winn desde el principio: hubo “casi inmediatas”³⁸ informes de maltrato y malas condiciones al comienzo del contrato de ICE de la instalación en junio de 2019. Seis meses después, en febrero de 2020, la Oficina de Supervisión de Detención (ODO) del DHS llevó a cabo su primera inspección de cumplimiento para evaluar si Winn cumplía con las Normas Nacionales de Detención Basadas en el Rendimiento (PBNDS). El PBNDS proporciona 19 medidas diferentes para evaluar una instalación y, en el informe de ODO de febrero de 2020, Winn cumplió plenamente sólo cuatro de ellas. La agencia contabilizó 49 “deficiencias” que comprometen la seguridad y el bienestar de las personas detenidas allí.³⁹ De particular preocupación, ODO notó graves deficiencias en la atención médica del centro, incluido un proceso de distribución de medicamentos que disuadió a las personas de recibir sus medicamentos, y personas con derivaciones de salud mental que no habían sido atendidas por un proveedor o que habían sido atendidas sólo después que un tiempo considerable había pasado.⁴⁰ Inspecciones de seguimiento realizadas por ODO en marzo⁴¹ y

³⁵ ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7; SPLC CRCL complaint, *supra* n.13; Human Rights First. Comment on DHS and Executive Office for Immigration Review (EOIR), “Procedures for Credible Fear Screening and Consideration of Asylum, Withholding of Removal, and CAT Protection Claims by Asylum Officers,” 87 FR 18078. May 31, 2022. <https://humanrightsfirst.org/wp-content/uploads/2022/09/HumanRightsFirstCommentonAsylumProcessIFR.5.31.2022.pdf>.

³⁶ Merchant, *supra* n.3; SPLC OIG letter, *supra* n.23.

³⁷ ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7.

³⁸ Aleaziz, *supra* n.4.

³⁹ DHS, Immigration and Customs Enforcement (ICE), Office of Detention Oversight (ODO) Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Feb. 4-6, 2020. https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorrCtrWinnfieldLA_Feb4-6_2020.pdf.

⁴⁰ *Id.*

⁴¹ DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Mar. 15-19, 2021. <https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/2021-WinnCC-WinnfieldLA-031519-2021.pdf>.

agosto⁴² de 2021, así como marzo⁴³ y agosto⁴⁴ de 2022, y otra inspección en enero⁴⁵ de 2023 siguieron encontrando un número alarmante de deficiencias.

ODO, por supuesto, no puede informar incidentes o “deficiencias” que la instalación confunde deliberadamente, como parece ser el caso de Manuel, el solicitante de asilo con discapacidades que el personal de Winn sedó y encerró en una unidad médica durante las inspecciones de las instalaciones.⁴⁶ Además, la ODO es el organismo de cumplimiento de ICE, que realiza inspecciones en lugar de investigar directamente quejas de abuso de personas detenidas en instalaciones de ICE o sus defensores. Esa responsabilidad pertenece a otra subagencia dentro del DHS, la Oficina de Derechos y Libertades Civiles (CRCL). Los defensores han emitido *numerosas* quejas extensas y detalladas a CRCL sobre condiciones y abuso dentro de Winn. Las denuncias documentaron la privación de atención médica adecuada, el “maltrato generalizado” de personas LGBTQ+ y VIH positivas y el abuso de gas pimienta con efectos nocivos duraderos.⁴⁷ Afirmaron además que ICE detuvo a una persona que estaba bajo vigilancia de suicidio en una celda de aislamiento infestada de cucarachas y le alimentó sólo con pan durante días; y brindó testimonio sobre el grupo de inmigrantes cameruneses “obligados físicamente a dar sus huellas dactilares en los documentos de deportación”, porque les agentes “les habían hecho tropezar,... les pusieron las rodillas en el cuello y se colocaron encima de sus espaldas, causándoles dificultades para respirar, y sentían como si les agentes estuvieran tratando de romperles los tobillos y los dedos”.⁴⁸ Los hombres “sentieron que esto era racista y se debía a que eran negros. Informaron que después sufrieron un dolor duradero y quedaron traumatizados por los incidentes”.⁴⁹

En respuesta, la agencia llevó a cabo una investigación a fines de julio de 2021. Los Memorandos de Acción de Expertos resultantes de esta investigación y seguimiento, emitidos en agosto y noviembre de 2021, concluyeron que Winn tenía una “cultura y condiciones que pueden conducir al abuso, maltrato y discriminación”.⁵⁰ Además de emitir 88 medidas, los memorandos recomendaban además, en términos muy claros, que “no se agreguen nuevos detenidos al centro; y la población de detenidos debe reducirse a cero hasta que se puedan corregir los problemas

⁴² DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Aug. 17-19, 2021.

<https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/2021-WinnCC-WinnfieldLA-Aug-2021.pdf>.

⁴³ DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Mar. 7-10, 2022.

https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorCntrWinnfieldLA_Mar07-10_2022.pdf.

⁴⁴ DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Aug. 23-25, 2022.

https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorrCntrWinnfieldLA_Aug23-25_2022.pdf.

⁴⁵ DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility, Jan. 24-26, 2023.

https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorrCntrWinnfieldLA_Jan24-26_2023.pdf.

⁴⁶ Aleaziz, *supra* n.4.

⁴⁷ *Id.*

⁴⁸ *Id.*

⁴⁹ *Id.*

⁵⁰ *Id.*

inmediatos de salud y seguridad”.⁵¹ Continuó afirmando que, “como mínimo, la población debe reducirse a la mitad inmediatamente para abordar las principales deficiencias de plomería”, señalando que Winn solo tenía la mitad del número apropiado de duchas y baños para el tamaño de la población que albergaba.⁵² Los informes corroboraron muchas de las quejas de defensores y personas detenidas, y además encontraron graves problemas de plagas (observando muchas cucarachas y arañas), puertas cortafuegos defectuosas y uso generalizado de la mala conducta policial, además de someter a personas bajo vigilancia suicida a confinamiento solitario. en celdas sucias y sin muebles.⁵³

Y, sin embargo, entre agosto cuando la CRCL emitió el informe y diciembre de 2021, ICE detuvo *más gente* en Winn.⁵⁴ En marzo de 2022, ICE finalmente parecía estar dispuesto a tomar medidas y anunció que reduciría la población en Winn.⁵⁵ Sin embargo, desde entonces ICE ha seguido deteniendo a unas 1.000 personas en Winn.⁵⁶ Si bien la agencia afirma que se han realizado renovaciones importantes, los defensores dicen que las condiciones no han cambiado.⁵⁷

Las agencias dentro del DHS no son las únicas que dan la alarma: tanto un grupo de senadores como un grupo de representantes emitieron cartas conjuntas abogando por el cierre de instalaciones y más investigaciones sobre las condiciones de detención y citaron específicamente a Winn.⁵⁸ A pesar de los sólidos esfuerzos de CRCL y los inquietantes hallazgos de ODO, así como las preocupaciones de los miembros del Congreso, Winn ha demostrado ser inmune a la supervisión, aumentando su población detenida incluso cuando los abusos y las condiciones inseguras dentro de la instalación no han disminuido.

Los medios de comunicación

Winn ha sido durante mucho tiempo objeto de informes de los medios que exponen los abusos en su interior, incluso antes de su uso para la detención de ICE. Durante uno de sus momentos mediáticos más infames, según la exposición de 2016 de *Mother Jones* por el escritor Shane

⁵¹ *Id.*

⁵² *Id.*

⁵³ *Id.*

⁵⁴ *Id.*

⁵⁵ Silva, *supra* n.10.

⁵⁶ *Id.*

⁵⁷ *Id.*

⁵⁸ Senator Elizabeth Warren, et. al. Letter to DHS Secretary Alejandro Mayorkas and ICE Acting Director Tae Johnson. February 25, 2021.

<https://www.warren.senate.gov/imo/media/doc/2021.02.25%20Letter%20to%20ICE%20and%20DHS%20re%20forced%20deportations%20of%20asylum-seekers.pdf>; U.S. House Representative Jason Crow, et. al. Letter to DHS Secretary Alejandro Mayorkas and ICE Acting Director Tae Johnson. May 11, 2021.

<https://crow.house.gov/sites/evo-subsites/crow-evo.house.gov/files/05.11.21%20-%20Letter%20to%20Secretary%20Mayorkas%20and%20Acting%20Director%20Johnson%20Regarding%20GAO%20Report%20on%20ICE%20Detention%20Contracts.pdf>.

Bauer, Winn era la prisión privada de seguridad media más grande del país.⁵⁹ Bauer trabajó encubierto como oficial en Winn durante cuatro meses y observó de primera mano la violencia generalizada contra los encarcelados, la negligencia médica y la mala administración de las instalaciones, incluida la falsificación de registros por parte de los empleados. En 2015, después de que CCA descubriera que Bauer era un periodista de investigación, decidió rescindir su contrato en Winn, pero ese mismo año LaSalle Corrections se hizo cargo.⁶⁰ Sólo unos años más tarde, tras la reforma de la justicia penal de Luisiana destinada a reducir la población carcelaria en el estado, LaSalle anunció que albergaría allí a los detenidos de ICE.⁶¹

Desde entonces, los periodistas han seguido revelando un patrón similar de mala gestión y abuso, a menudo mediante el uso de solicitudes de la Ley de Libertad de Información, y para reforzar los numerosos informes de defensores y personas afectadas. Por ejemplo, BuzzFeed News obtuvo documentos emitidos internamente por CRCL a funcionarios de ICE que respaldaban su recomendación de que ICE dejará de colocar inmigrantes en Winn dadas las “preocupaciones inmediatas de salud y seguridad”.⁶²

Los medios de comunicación también han alzado las voces de las personas que se organizan y luchan por sus vidas dentro de Winn y han amplificado las demandas para cerrar las instalaciones al informar sobre las quejas de los defensores ante las agencias gubernamentales⁶³ y revisar las quejas de inmigrantes detenidos por cuestiones sistémicas.⁶⁴ Por ejemplo, el año pasado, Insider confirmó los informes de múltiples instalaciones en Luisiana, incluido Winn, sobre racismo y violencia contra los negros.⁶⁵ En Winn, esto incluyó declaraciones sobre personal de ICE que bromeaba sobre linchar a hombres negros detenidos allí y oficiales que atacaban a solicitantes de asilo cameruneses sin provocación.

⁵⁹ Bauer, *supra* n.1.

⁶⁰ ACLU, Human Rights First, and NIJC, *supra* n.7.

⁶¹ Lanard, Noah. “ICE Is Sending Asylum-Seekers to the Private Prison Where Mother Jones Exposed Abuse.” Mother Jones. June 11, 2019.
<https://www.motherjones.com/politics/2019/06/ice-is-sending-asylum-seekers-to-the-private-prison-where-mother-jones-exposed-abuse/>.

⁶² Aleaziz, *supra* n.4.

⁶³ Sesin, Carmen. “Asylum-seekers, attorneys decry 'horrendous' Louisiana ICE detention center.” NBC News. June 22, 2021.
<https://www.nbcnews.com/news/latino/asylum-seekers-attorneys-decry-horrendous-louisiana-ice-detention-center-rcna1218>; Rouhandeh, Alex. “Torture, Racism, Food Deprivation: Human Rights Groups Decry ICE Facility in New Orleans.” Newsweek. December 21, 2021.
<https://www.newsweek.com/torture-racism-food-deprivation-human-rights-groups-decry-ice-facility-new-orleans-1661825>.

⁶⁴ Misick, Bobbi-Jeanne. “Denial, detention and deportation threats: The uphill battle for Cameroonian asylum seekers in Louisiana and Mississippi.” WWNO - New Orleans Public Radio. December 19, 2022.
<https://www.wwno.org/immigration/2022-12-19/denial-detention-and-deportation-threats-the-uphill-battle-for-cameroonian-asylum-seekers-in-louisiana-and-mississippi>.

⁶⁵ Washington, John & Olivares, Jose. “A leaked video exemplifies what Black migrants endure in US detention centers.” Insider. March 26, 2022.
<https://www.businessinsider.com/a-leaked-video-and-what-black-migrants-endure-in-detention-2022-3>.

La solución

Personas directamente afectadas, defensores, organismos de supervisión gubernamental y periodistas han documentado los años de abuso en el Centro Correccional Winn. A medida que nos acercamos a la fecha de finalización del contrato para la instalación, instamos a la administración a ponerse del lado de las comunidades de inmigrantes en vez de los intereses de una corporación penitenciaria privada.

El sistema de detención siempre ha estado plagado de condiciones atrozmente pobres y una cultura de violencia, y Winn no es una excepción. Años de inspecciones, protestas e informes han demostrado que no hay forma de solucionarlo. Cuando se trata de detenciones, exigimos medidas decisivas. Cerrar Winn es un paso crítico para que la administración cumpla su promesa de proteger a los inmigrantes y avanzar hacia un sistema de inmigración más humano.

Solo tenemos una recomendación para el Centro Correccional Winn: la administración debe liberar inmediatamente a todos los que actualmente están detenidos en la instalación y cerrarla.

Referencias y otros recursos

Defensores y personas directamente afectadas

1. Al Otro Lado. Administrative Notice of Federal Tort Claims Act Claims on behalf of immigrant who faced abuse at Winn. September 27, 2023.
https://drive.google.com/file/d/1zb_4-0aSsuGuA5LBUKVPJHokKomET4j9/view.
2. Al Otro Lado. PREA Complaint on behalf of immigrant who faced retaliatory solitary confinement at Winn. September 20, 2023.
<https://drive.google.com/file/d/17XO78rIQjuOKIgCKY1np4onJXA9W1NoU/view>.
3. Aleaziz, Hamed. "Internal Investigators Told ICE To Stop Sending Immigrants To A Prison In Louisiana Because Of A Culture That Can Lead To Abuse." BuzzFeed News. Dec. 15, 2021.
<https://www.buzzfeednews.com/article/hamedaleaziz/ice-private-prison-louisiana-conditions>.
4. American Civil Liberties Union (ACLU), Human Rights First, and NIJC. "Justice-Free Zones: U.S. Immigration Detention Under the Trump Administration." 2020.
https://www.aclu.org/sites/default/files/field_document/justice-free_zones_immigrant_detention_report_aclu_hrwnijc_0.pdf.

5. Borger, Julian. "Cameroonian asylum-seeker sues US for alleged assault by Ice officers." The Guardian. August 12, 2021.
<https://www.theguardian.com/us-news/2021/aug/12/cameroonian-asylum-seeker-sues-us-for-alleged-assault-by-ice-officers>.
6. *Dada v. Witte*. W.D. Louisiana. Filed April 14, 2020.
<https://ccrjustice.org/home/what-we-do/our-cases/dada-v-witte-wdla>.
7. Freedom for Immigrants (FFI), Al Otro Lado, and Advocates for Immigrant Rights (AIR). CRCL complaint on behalf of Cameroonian migrants facing civil and human rights violations at Winn. February 1, 2021.
<https://www.airlegal.org/blog/complaint-against-louisiana-detainees-being-tortured-into-signing-deportation-orders>.
8. *Fuanya v. United States*. D. Colorado. Filed Aug. 11, 2021.
<https://www.courtlistener.com/docket/60148403/fuanya-v-united-states/>.
9. Human Rights First. Comment on DHS and Executive Office for Immigration Review (EOIR), "Procedures for Credible Fear Screening and Consideration of Asylum, Withholding of Removal, and CAT Protection Claims by Asylum Officers," 87 FR 18078. May 31, 2022.
<https://humanrightsfirst.org/wp-content/uploads/2022/09/HumanRightsFirstCommentonAsylumProcessIFR.5.31.2022.pdf>.
10. Mamone, Davide. "Asylum seekers, advocates decry isolation, filth, lack of medical care at Winn Correctional Center." The Acadiana Advocate. Nov. 13, 2021.
https://www.theadvocate.com/acadiana/news/article_e4d1399a-4303-11ec-b798-afd87bfb7bf9.html.
11. Merchant, Nomaan. "ICE: Protest at Louisiana jail ends after pepper spray used." The Associated Press. December 4, 2019.
<https://apnews.com/article/immigration-us-news-la-state-wire-louisiana-ap-top-news-bfa6c15ca5c533999ebb53da6b020ad8>.
12. Merchant, Nomaan. "Louisiana becomes new hub in immigrant detention under Trump." The Associated Press. Oct. 19, 2019.
<https://apnews.com/article/donald-trump-us-news-ap-top-news-ar-state-wire-immigration-c72d49a100224cb5854ec8baea095044>.
13. Miller, Hayley. "ICE Detention Center Officials Indiscriminately Tear Gassed Asylum Seekers, Complaints Say." HuffPost. August 16, 2020.

https://www.huffpost.com/entry/ice-tear-gas-detainees-winn-correctionalcenter_n_5f35305ec5b6fc009a625a85.

14. The National Immigrant Justice Center (NIJC). Department of Homeland Security (DHS) Office of Civil Rights and Civil Liberties (CRCL) complaint on behalf of LGBTQ+ asylum-seeker regarding abuse and discrimination at Winn. Aug. 19, 2021.
https://immigrantjustice.org/sites/default/files/content-type/press-release/documents/2021-08/Cover-Letter_CRCL-Complaint_Winn-Correctional-Center_08-19-2021.pdf.
15. Silva, Daniella. “Detainees and advocates decry 'horrific' conditions at Louisiana ICE detention center.” NBC News. Jul. 17, 2023.
<https://www.nbcnews.com/news/detainees-advocates-decry-horrific-conditions-louisiana-ice-detention-rcna92339>.
16. SPLC. CRCL complaint calling for cancellation of Winn contract and investigation into New Orleans ICE Field Office. June 10, 2021.
<https://drive.google.com/file/d/1NMWCXhOwUDE2e15RXfQ2ep9F69Zl-rva/view?pli=1>.
17. SPLC. Letter to Office of Inspector General (OIG) about Reports of Violent Abuse of Authority at Winn. August 7, 2020.
<https://drive.google.com/file/d/14sISYXnj8ADrVYboowXEIbWTmg6axyrm/view?usp=sharing>.
18. *Tanyike v. Immigration and Customs Enforcement*. S.D. Ohio. Filed Nov. 17, 2021.
<https://www.courtlistener.com/docket/61495145/tanyike-v-immigration-and-customs-enforcement/>.
19. Various organizations. Letter to DHS Secretary Mayorkas seeking investigation into New Orleans ICE Field Office. December 16, 2021.
<https://static1.squarespace.com/static/5a33042eb078691c386e7bce/t/61bb36c9cc4c282092cbd145/1639659209877/DHS+NOLA+ICE+Investigation+Follow-Up+Letter+%281%29.pdf>.
20. Vinson, Liz. “Transgender Woman Endures Transphobic Abuse in Immigrant Prison During Pandemic.” Southern Poverty Law Center (SPLC). May 13, 2020.
<https://www.splcenter.org/attention-on-detention/transgender-woman-endures-transphobic-abuse-immigrant-prison-during-pandemic>.

Supervisión gubernamental

1. U.S. House Representative Jason Crow, et. al. Letter to DHS Secretary Alejandro Mayorkas and ICE Acting Director Tae Johnson. May 11, 2021.
<https://crow.house.gov/sites/evo-subsites/crow-evo.house.gov/files/05.11.21%20-%20Letter%20to%20Secretary%20Mayorkas%20and%20Acting%20Director%20Johnson%20Regarding%20GAO%20Report%20on%20ICE%20Detention%20Contracts.pdf>.
2. DHS, Immigration and Customs Enforcement (ICE), Office of Detention Oversight (ODO) Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Feb. 4-6, 2020.
https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorCntrWinnfieldLA_Feb4-6_2020.pdf.
3. DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Mar. 15-19, 2021.
<https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/2021-WinnCC-WinnfieldLA-031519-2021.pdf>.
4. DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Aug. 17-19, 2021.
<https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/2021-WinnCC-WinnfieldLA-Aug-2021.pdf>.
5. DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Mar. 7-10, 2022.
https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorCntrWinnfieldLA_Mar07-10_2022.pdf.
6. DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility. Aug. 23-25, 2022.
https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorCntrWinnfieldLA_Aug23-25_2022.pdf.
7. DHS, ICE, ODO Compliance Inspection. Winn Correctional Facility, Jan. 24-26, 2023.
https://www.ice.gov/doclib/foia/odo-compliance-inspections/winnCorCntrWinnfieldLA_Jan24-26_2023.pdf.
8. Senator Elizabeth Warren, et. al. Letter to DHS Secretary Alejandro Mayorkas and ICE Acting Director Tae Johnson. February 25, 2021.
<https://www.warren.senate.gov/imo/media/doc/2021.02.25%20Letter%20to%20ICE%20and%20DHS%20re%20forced%20deportations%20of%20asylum-seekers.pdf>.

Los medios de comunicación

1. Bauer, Shane. "My Four Months as a Private Prison Guard." Mother Jones. Jul./Aug. 2016.

<https://www.motherjones.com/politics/2016/06/cca-private-prisons-corrections-corporation-inmates-investigation-bauer/>.

2. Lanard, Noah. "ICE Is Sending Asylum-Seekers to the Private Prison Where Mother Jones Exposed Abuse." Mother Jones. June 11, 2019.
<https://www.motherjones.com/politics/2019/06/ice-is-sending-asylum-seekers-to-the-private-prison-where-mother-jones-exposed-abuse/>.
3. Misick, Bobbi-Jeanne. "Denial, detention and deportation threats: The uphill battle for Cameroonian asylum seekers in Louisiana and Mississippi." WWNO - New Orleans Public Radio. December 19, 2022.
<https://www.wwno.org/immigration/2022-12-19/denial-detention-and-deportation-threats-the-uphill-battle-for-cameroonian-asylum-seekers-in-louisiana-and-mississippi>.
4. Rouhandeh, Alex. "Torture, Racism, Food Deprivation: Human Rights Groups Decry ICE Facility in New Orleans." Newsweek. December 21, 2021.
<https://www.newsweek.com/torture-racism-food-deprivation-human-rights-groups-decry-ice-facility-new-orleans-1661825>.
5. Sesin, Carmen. "Asylum-seekers, attorneys decry 'horrendous' Louisiana ICE detention center." NBC News. June 22, 2021.
<https://www.nbcnews.com/news/latino/asylum-seekers-attorneys-decry-horrendous-louisiana-ice-detention-cent-rcna1218>.
6. Washington, John & Olivares, Jose. "A leaked video exemplifies what Black migrants endure in US detention centers." Insider. March 26, 2022.
<https://www.businessinsider.com/a-leaked-video-and-what-black-migrants-endure-in-detention-2022-3>.